



COLLÈGE **BORÉAL**

Bourse retour aux études 1000 \$

Vous retournez aux études après
avoir fait une pause?

Vous pourriez être admissible à
l'une de dix bourses de 1000 \$!

Consultez le site boursesboreal.collegeboreal.ca pour plus d'information sur les critères d'admissibilité, le processus de demande, les dates limites et les dates d'attribution des bourses.

Admissibilité

- > Vous avez au moins 19 ans et n'avez pas fait d'études secondaires ou postsecondaires au cours de l'année scolaire précédente.
- > Vous vous inscrivez à temps plein à un programme d'études postsecondaires au Collège Boréal.
- > Vous pouvez démontrer un besoin financier.

Pour toute question concernant cette bourse, communiquez avec le Bureau d'aide financière du Collège Boréal par téléphone au 1.800.361.6673 ou 705.560.6673, poste 2157, ou par courriel à aidefinanciere@collegeboreal.ca.

Un choix qui change tout.
COLLÈGE **BORÉAL**



COLLÈGE **BORÉAL**

Back to school bursary **\$1000**

Are you going back to school after taking a break?

You may be eligible for one of ten \$1000 scholarships!

Visit boursesboreal.collegeboreal.ca for more information on eligibility criteria, the application process, deadlines, and award dates.

Eligibility

- > You are 19 years old or older and you did not attend high school or a post-secondary institution in the previous school year.
- > You are enrolled full-time in a post-secondary program at Collège Boréal.
- > You can demonstrate financial need.

For questions regarding this bursary, contact Collège Boréal's Financial Aid Office by phone at 1.800.361.6673 or 705.560.6673, ext. 2157, or email at aidefinanciere@collegeboreal.ca.

Un choix qui change tout.
COLLÈGE **BORÉAL**